

20.06.2024

Kaufmann Oleg Moor feiert Eröffnung seines REWE-Marktes!

□ Frisch eröffnet □ Kompetenz an der Theke □ Mehr Service



Am Donnerstag, den 20. Juni 2024, eröffnete der neue REWE-Markt in Hannover Kronsberg-Süd, Iris-Runge-Platz 3, seine Türen. Kaufmann Oleg Moor und sein 42-köpfiges Team freuen sich, ab sofort durchzustarten: „Wir sind gespannt, wie den Kundinnen und Kunden der neue Markt gefällt. Wir Wünsche und Anregungen, kann uns jederzeit gerne ansprechen“, so der Kaufmann. Der REWE Moor steht montags bis samstags von 7 bis 21:30 Uhr zur Verfügung.

Frisch eröffnet

Der Fokus des 1.600 Quadratmeter großen Marktes liegt auf den Themen Frische, Regionalität und Bio. Das ist bereits in der geräumigen Obst- und Gemüseabteilung zu sehen. Neben einer Salatbar mit täglich frisch zubereiteten Zutaten punktet die Abteilung mit vielen regionalen Produkten. Wer lieber einen süßen, aber gesunden Snack sucht, darf sich an den eigenproduzierten Leckerbissen bedienen,

die in den Truhen zu finden sind: Von bunten Obstsalaten über verschiedene Joghurt-Kreationen bis hin zu schokolierten Früchten – hier wird jeder fündig.

Kompetenz an der Theke

Eines der Highlights des Marktes ist die Frischetheke für Fleisch, Wurst und Käse. Besonderen Wert legt der REWE-Markt auch auf die kompetente Beratung der Kund:innen. Viele Spezialitäten stammen aus eigener Herstellung. Für den Hunger zwischendurch bieten die Heiße Theke sowie eine Suppenbar eine köstliche Auswahl an Speisen. Auch wer fleischlos glücklich ist, findet eine riesige Auswahl an veganen und vegetarischen Produkten sowie eine separate Bio-Abteilung für eine bewusste Ernährung. Ofenfrische Teilchen und Brot gibt es an der neuen Backshop-Station. Ergänzt wird das Angebot durch frisch zubereitetes Sushi von EatHappy.

Mehr Service

Für einen schnellen Kassiervorgang stehen 2 Kassen bereit. Zusätzlich stehen den Kund:innen 4 Express-Kassen zur Verfügung, an denen sie den Kassier-Prozess selbst übernehmen können. Zudem steht im Markt Scan&Go zur Verfügung. Dabei können Kundinnen und Kunden ihre Artikel mittels Handscanner bereits beim Gang entlang der Regale scannen und brauchen an der Kasse nur noch bezahlen, ohne die Ware zuvor aufs Kassenband und wieder in den Einkaufswagen legen zu müssen. Außerdem steht den Kundinnen und Kunden ein Lottoshop inklusive Poststelle zur Verfügung.